

ČERVA**01070017 ESKYMO** EN420
01070018 ALASKA**EN** INFORMATION FOR USERS OF
PROTECTIVE GLOVES CATEGORY CE I

Basic information: Five fingers gloves/mittens made from knitted fabric dipped in PVC, coated by crushed PVC with warm removable liner. They are designed primarily for work in wet environment. The gloves are made in size 11 in accordance with EN420:2003+A1:2009. T

Instructions for maintenance and use: Protect the gloves from radiant heat and the influence of chemical substances. After using remove coarse dirt using water and leave the gloves dry at room temperature.

Warning: Gloves should not be used if there is a risk of entanglement with moving machinery parts. Always use the correct size and before each use, check the condition of the gloves. Never use damaged gloves. These gloves are simple personal protective equipment designed to protect only against minimal risks, the consequences of which can be duly predicted in advance by the user. They are not suitable for welding, handling chemicals, sharp or hot objects with a temperature higher than 50° C. In susceptible individuals, skin irritation may occur. Gloves cannot be washed or dry cleaned.

Transportation and storage: Gloves should be transported in the original cardboard packaging or in a plastic bag. Store in dry, dark and ventilated place. Shelf life is 5 years from the date of manufacture in when stored in suitable conditions.

Labeling: ALASKA-Name of the glove
Manufactured for 11 - Size of the glove
ČERVA 06/2014 - Date of manufacture (monthly/year)
CE Label of conformity Cat.I - Only the minimum risks
01070018 - Type of glove
01070017 - Type of glove

Manufactured: DG Tachov s.r.o., Školní, Tachov, Czech Republic

CZ INFORMACE PRO UŽIVATELE
OCHRANNÝCH RUKAVIC KATEGORIE CE I.

Základní informace: Rukavice/palčáky šité z úpletu máčené v PVC pokryté PVC drtí s vyjimatelnou zateplenou vložkou. Jsou určeny hlavně pro práce ve vlhkém prostředí. Vyrábějí se ve velikosti 11 v souladu s EN420:2003+A1:2009.

Návod na použití a údržbu: Rukavice chraňte před sálavým teplem a před vlivem chemických látek. Po použití hrubší nečistotu odstraňte vodou a rukavice nechte vyschnout volně rozložené při pokojové teplotě.

Upozornění: Rukavice se nesmí používat pokud existuje riziko jejich zachycení pohyblivými částmi strojů. Používejte vždy správnou velikost rukavic a před použitím zkontrolujte jejich stav. Nikdy nepoužívejte poškozené rukavice. Tyto rukavice jsou jednoduchý osobní ochranný prostředek určený pro ochranu jen před minimálními riziky, jejichž následky mohou být uživatelem včas předpokládány. Nejsou vhodné pro svařování, pro manipulace s chemickými látkami, ostrými nebo horkými předměty o teplotě vyšší než 50°C. Rukavice nelze prát ani chemicky čistit. U přecitlivělých osob není vyloučeno podráždění pokožky.

Přeprava a skladování: Přepravovat v plastovém pytlí nebo v původním kartonovém obalu. Skladovat v suchých, tmavých a větraných prostorách. Při vhodných podmínkách skladování je doba skladovatelnosti minimálně 5 let.

Značení: ALASKA - název rukavice
Výroběno pro: ČERVA 11 - velikost
06/2014 - datum výroby (měsíc/rok)
CE značka shody Cat.I - jen pro minimální rizika
01070018 - typ rukavice
01070017 s- typ rukavice

Výroba: DG Tachov s.r.o., Školní, Tachov

RU ИНФОРМАЦИЯ ДЛЯ ПОЛЬЗОВАТЕЛЕЙ
ОХРАННЫМИ ПЕРЧАТКАМИ КАТЕГОРИИ CE I.

Основная информация: Перчатки/рукавицы из трикотажа облитые ПВХ покрыты ПВХ крошкой. Предназначены в основном для работы в влажной среде. Размер 11 согласно EN 420:2003+A1:2009. ГОСТ Р 12.4.246-2008

Инструкция по пользованию: Избегайте контакта перчаток с тепловым излучением и химикалиями. Сильное загрязнение удалите при помощи воды, перчатки оставьте высохнуть при комнатной температуре.

Предупреждение: Всегда используйте перчатки, подходящие по размеру, перед использованием убедитесь в надлежащем состоянии перчаток. Не пользуйтесь поврежденными перчатками. Перчатки предназначены для защиты от минимальных рисков, заранее ожидаемых пользователем. Непригодны для сварочных работ, для манипуляции с химикалиями, острыми или горячими предметами (температура выше 50° C). Не стирать, не подвергать химической чистке. У пользователей с повышенной чувствительностью может проявиться аллергическая реакция.

Транспортировка и хранение: Перчатки должны быть транспортированы в оригинальной картонной упаковке или в полиэтиленовом пакете, необходимо хранить в сухих, прохладных помещениях, вдали от прямых солнечных лучей.

Маркировка: ALASKA/ ALASKA - название
Произведено для: ČERVA 11 - размер
06/2014 – месяц, год
CE Знак соответствия производства Cat.I - только минимальные риски
01070018 – артикул
01070018 – артикул

EAC Знак обращения продукции на рынке Таможенного союза
ТР ТС 019/2011



Производство: DG Tachov s.r.o., Školní, Tachov, Чехия